En Guatemala terminará gira presidente Magaña

En Guatemala, concluirá la próxima semana, su gira por las capitales de Centroamérica el Presidente Provisional de El Salvador, Dr. Alvaro Magaña Borja.

Tal como se informó el pasado martes, el presidente Magaña junto con el ministro de Defensa y canciller de la república, visitaron todo ese día al presidente de ese país, Dr. Roberto Suazo Córdova. Al final de la entrevista ambos mandatarios suscribieron un comunicado en el que se inquietan datarios suscribieron un comunicado en el que se inquestan por el armamentismo regional. Tocaron en ese mismo comu-nicado otros puntos relativos a la problemática centroameri-cana y a las relaciones bilaterales entre ambos estados. El día de ayer el Dr. Magaña viajó hacia Costa Rica para entrevistarse con el presidente Luis Alberto Monge, que lo



DISCUTEN PETICION AD. La fracción del PCN no apoyó la moción de la fracción de AD relativa no se coarte la libertad de expresión en la nueva prórroga del Estado de Sitio que pi-de el Poder Ejecutivo. La fracción PCN pidió un receso de 5 minutos para ponerse de acuerdo. -Foto de LA PRENSA, por Grande.

Reactiva proyectos de nuevas viviendas, FSV

El Fondo Social para la Vi-vienda, se encuentra reactivienda, se encuentra reactivando proyectos en terrenos propios, con el objeto de ampliar la oferta y poner a disposición de los cotizantes un mayor número de viviendado de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del la contra de das, de un estrato cualitativo

das, de un estrato cuantatura superior, se informó ayer. Es satisfactorio para las actuales autoridades del FSV, observar que el siste-ma nuevo de otorgamiento de viviendas adoptado re-cientemente, ha sido recibi-

do por los cotizantes y cons-tructores como una nueva dinámica de trabajo, con los objetivos de obtener un aumento en el volumen de viviendas, agilización en las escrituraciones y una mejor y más efectiva atención al público usuario de los servicios del FSV. sañalaron cios del FSV, señalaron. El FSV se caracterizaba

en el pasado, por una serie de problemas que limitaban el número de cotizantes que

Pasa a la página 26

recibió en el Aeropuerto de San José. La visita del Presidente Provisional de El Salvador a Costa Rica, únicamente tardó unas 6 ó 7 horas, tiempo durante el cual el presidente Magaña y presidente Monge, discutieron sobre el futuro de la Comuni-dad Democrática Centroamericana.

Trascendió en el país que la próxima semana el presidente Magaña concluirá sus visitas a los mandatarios del istmo, con la visita al presidente de Guatemala, Efraín Ríos Montt.

Pasa a la página 24

Estado de sitio por 10 días más

Por diez días únicamente, fue prorrogado el Estado de Sitio ayer por la Asamblea

Constituyente.
Al conocerse la iniciativa del Presidente de la Repúbli-ca, por medio de sus mi-nistros de Defensa y del Interior, que pedía la prórroga del Estado de Sitio por 30 días más, el constituyente de Acción Democrática, Dr. Ricardo González Camacho, pidió que se le introdujera una enmienda relativa a que ya no se coartara más la libre expresión del pueblo

En Acción Democrática, dijo el Dr. Camacho, somos del parecer que no hay que

tenerle miedo a la libertad de expresión. Las palabras no se destruyen con la fuer-za, hay que combatirlas con pensamientos, afirmó ante

el pleno.
Es necesario que se permita a todos los salvadoreños expresar y difundir sus pensamientos, dijo el representante de AD.

La posición de AD fue apo-yada por la fracción De-mócrata Cristiana, por me-dio de su representante Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, quien opinó que es necesario devolver al pueblo salvadoreño su derecho a expresarse libremente, ya

Pasa a la página 26



ASPIRANTES. La belleza salvadoreña está fielmente representada en estas cuatro aspirantes al título de "Señorita El Salvador", cuya elección tendrá efecto esta noche, en una solemne ceremonia-show en el Teatro Presidente. De izquierda a derecha, señoritas: Ana Ligia Mixco Sol, de La Libertad; Rosa Maura Gattás, de Santa Ana; Lourdes Margarita Escobar, de La Unión e Issa Guadalupe Bonilla,

Adoptar principios de economía libre exponen

La liberalización del financiamiento hacia la empresa La inderanzación del mianciamiento nacia la elificias privada, el desarrollo técnico de la formación profesional, evitar más cargas impositivas y municipales que vengan a empeorar la situación de las pocas empresas que actualmen-te apenas se sostienen, es de urgencia en el país, señaló el Dr. Ernesto Recinos.

El subsecretario de Comercio Exterior, Dr. Recinos, añadió a sus declaraciones que: "los acontecimientos recien-

FAO trata problema de alimentación en el país

Puntos relativos al proble-ma de la alimentación, los programas nacionales de economía agrícola y próxi-mas actividades sobre el

"Día Mundial de la Alimentación", fueron tratados ayer en conferencia de la

Se informó que la Organi-zación de las Naciones Uni-das para la Alimentación y la Agricultura (FAO), con-memorará el "Día Mundial de la Alimentación", el próximo 16 de octubre.

Estuvieron presentes fun-cionarios del ministerio de Planificación, del ministerio Pasa a la página 26

Continúa ola de robos de autos a mano armada

Ha continuado la ola de ro-bo de vehículos a mano armada, por sujetos aparente-mente subversivos, informa la Policía Nacional.

Según se ha dado a cono-cer por ese cuerpo, al Sr. Ri-cardo N., le robaron su auto Alfa Romeo color azul, pla-Alfa Romeo color azul, pla-cas P-113010, en la intersec-ción de la calle Gabriela Mistral y Avenida El Prado, de esta ciudad; al Sr. Julio N., le robaron a punta de pis-tola un Suzuki beige y blan-co, placas P-100311 sobre la

Pasa a la página 60

tes en el mundo económico internacional, con su caída de precios inflacionarios, desorden monetario y escasez de materias primas, a lo que hay que agregar el deterioro económico de orden interno y centroamericano, por causas que todos conocemos perfectamente, revelan la urgencia de adoptar los principios sustentados por una economia libre de mercado, como los anteriormente mencionados."

En este aspecto, cualquier reforma legal deberá estar orientada hacia el fortalecimiento y la reactivación de la iniciativa privada, y constituye la única alternativa en la recu-peración económica del país, señaló.

Pasa a la página 26

OPONESE. Dr. Jorge Alberto Zelada Robledo, de ARE-NA, se opuso a que en nuevo decreto de Estado de Sitio se reformara y se diera liber-tad irrestricta de expresión.

Canceladas las planillas de la D.G. de Caminos

"Todas las planillas fueron canceladas en su tota-lidad", dice el director gene-ral de Caminos, del Ministe-rio de Obras Públicas, refi-rióndosa a los pagos de los riéndose a los pagos de los trabajadores de esa depen-

El ingeniero Roberto A. Chávez Cáceres, en una nota al respecto, dice lo siguien-

"San Salvador, 16 de junio de 1982. Señor Director de LA PRENSA GRAFICA. Presente. Con relación a la denuncia aparecida en ese rotativo el día 15 del corrien-Pasa a la página 60

Angustioso llamado hacen los migueleños

Alarma existe en la ciuda-danía migueleña por las plagas de insectos que transmi-ten enfermedades infectoten entermedates interco-contagiosas, sin que las auto-ridades respectivas tomen en serio el mencionado problema, señala el Dr. Eduardo Somoza R., de aquel departamento. El texto del llamado que

hace dice:
"Ultimamente a pesar del clamor angustioso de la ciudadanía migueleña, la plaga de moscas y zancudos vienen sobre nuestra queri-da y sufrida San Miguel. En-fermedades como paludismo

Pasa a la página 24



SORTEO PRO/BLOOM. El número 1.374 resultó premiado en la rifa del automóvil Sedán 113-1500, que el Patronato del Hospital Benjamin Bloom, realizó a beneficio de la Clínica Leporino y Paladar Hendido. El vehículo —de tipo Volkswagen modelo 1973— fue donado por la familia Raubush.

La rifa fue presidida por el presidente del Patronato, Sr. José Salvador Vega Prado, tercero de la derecha. Observan al fondo, Angélica Avilia de Raubusch, Ana Ruth Sa-mayoa de Raubusch y don Ernesto Raubusch Raubusch.